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はたちの集い実行委員会

　家族や友人、先生方に支えられて20歳を迎えることができ
ました。大好きな子どもと関わり、幼少期からのスポーツの経
験を生かせる職業に就き、子どもたちを笑顔にさせられるよう
な人になりたいです。

　進路や将来について、親身になって寄り添ってくれた先生・
家族・友達の存在があったから今の私がいます。現在は社会人
となり後輩の立場ですが、今後は先輩の立場として、自分がた
くさん支えてもらったように後輩の支えになることが目標で
す。

　大好きな高萩で、はたちの集いに出席できたことを嬉しく思
います。久しぶりに会った先生・友人も多く、中学時代の楽し
い思い出がたくさんよみがえってきました。　
　将来に向けて、今自分自身ができることに精一杯取り組み、
これからに繋げていきたいと思います。

　少ないながらに個性のある仲間たちと共に過ごし、部活や勉
強など切磋琢磨しあった中学校の3年間は、今の私の日々の過
ごし方や性格に良い影響をもたらしてくれたと思います。
　資格取得に励み、不動産関係の仕事ができたらと思います。
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まちづくり勉強会
高萩駅周辺の
活性化へ向けて
　　　 ■問合せ　企画財政課　☎23－2118
　ＪＲ高萩駅周辺の活性化を話し合う「まちづくり勉強
会」。駅前商店街の経営者・商工会会員、高校生らが参
加し、令和２年度から市役所で行っています。
　今年度は中小企業診断士・林
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雄
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氏を講師に迎え、現状・課題などを洗い出し、活性化の実現へ
向けて駅前再整備案などの提言を目指します。

　地元の人のニーズに合わせて「まちを利用したい・借りたい」など
の声を聞き、行政に届けることが出発点です。 
　ハード面とソフト面、両方の視点で、それぞれの立場や相手の
立場に立って意見を出し合いながら、駅周辺の活性化に向けて考え
てみましょう。

現状・課題

・駅を利用する人を待つ駐車スペースが
　少なく、お店に寄ることができない。
・駅周辺に勉強できる場所がない。
・高校生が集まって遊べる場所がない。
・電車に乗るなどの目的がないと駅前に
　行かない。

・歴史のあるお店が多数あるが、
　あまり知られていない。
・人通りが少ないため、
　暗いイメージになりがち。 など

・コンセプトを大切に、ターゲットに合わせた
　施設にしてはどうか。
・複合的に整備した方がよい。
・ロータリーや駐車場などの安全対策をし、
　インフラを整備すべき。　など

今後の方向性

いばらき中小企業グローバル推進機構
よろず支援拠点コーディネーター

中小企業診断士 林 雄一 氏

さまざまな意見を交わし、グループごとに今後の方向性を
提案しました。




